

**EN IMAGENES****Seminario de matemáticas en la Pontificia**

La Universidad Pontificia acogió ayer el III Seminario del Grupo de Investigación Didáctica del Análisis, de la Sociedad Española de Investigación en Educación Matemática y las universidades de Salamanca y Lérida. El vicerrector de Investigación, Antonio Sánchez Cabaco, fue el encargado de inaugurarlo. /GALONGAR

**Charla sobre buenas prácticas en las oficinas**

Alfredo Domínguez, técnico medioambiental de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, ofreció ayer una charla-coloquio en la sede de la Subdelegación de Defensa de Salamanca. El título de la conferencia era "Buenas prácticas en oficinas". /GUZÓN

